
En la Ciudad de Paraná, siendo las 20:20 horas del día 13 de junio de 

2024, se reúne el Consejo Directivo de Co.P.E.R, en la Casa del Colegio 

de Psicólogos de Entre Ríos, sito en calle Italia 335 de la ciudad de 

Paraná; encontrándose las siguientes autoridades: Nicolás Kletzky (MP 

2265); Gabriela Benitez (MP 730); Victoria Delaude (MP 1910); Federico 

Waissmann (MP 1690); Franco Vago (MP 2394); Glenys Rochi Méndez 

(MP 2197); Gonzalo Lonfat (MP 2013); Secretario de Regional Este, 

Pablo Larroca (MP 1371); Secretario de Regional Sur, María Elisa Benetti 

(MP 1340), Balbina Carboni (MP 2443); Agustina Santarelli (MP 2112). 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación acta reunión de CD anterior. 

2. Sorteo Fiscal para denuncia sobre posible falta ética. 

3. Proyecto de reforma Regional Sur. 

4. Trámite simultáneo de alta y autobloqueo de matrícula. 

5. Octubre conmemorativo.  

6. Comisión de protocolo. 

7. Varios. 

 

Toma la palabra el Sr. Presidente, Nicolás Kletzky, mociona que debido 

a que se envió con anterioridad el acta de la reunión pasada, no se dé 

lectura y se sugieran modificaciones en caso de considerarlas. Se 

acuerda, no se proponen modificaciones, se aprueba. 

Victoria Delaude da cuenta del ingreso de una nueva denuncia por 

posible falta ética. Se sortea al fiscal, Agustin Guillerón. Ingresó solicitud 

de valoración por Tribunal de Ética desde CoPNAF sobre ejercicio 

profesional de un colega, se sortea Andrés Ijalba. 



Toma la palabra Nicolás Kletzky, mociona modificar el orden del día y 

pasar al punto 4. Glenys Rochi Méndez expone la necesidad de algunos 

colegas que solicitan matricularse y al mismo tiempo autobloquear la 

matrícula ya que se encuentran trabajando en relación de dependencia. 

Se acuerda. 

En el tercer punto del orden del día, María Elisa Benetti y Balbina Carboni 

presentan proyecto de reforma del edificio de la Regional Sur, como así 

también el presupuesto de materiales y mano de obra. Franco Vago 

refiere que debe realizarse asesoramiento legal y contable de viabilidad. 

Gabriela Benitez toma la palabra y expone que se acordó que el sábado 

29 de junio 10:30hs se hará el primer Acto de Jura del año, con entrega 

de un presente y brindis. Insta a que se sumen a la Comisión de Protocolo 

para organizar el octubre conmemorativo. 

Se definió el salón Coliseo para la Fiesta del Día del Psicólogo/a. La 

misma sería el cierre del Octubre conmemorativo. 

María Elisa Benetti pone a consideración los dos presupuestos para la 

Jura y fiesta, a realizarse el 26 de octubre de 2024. 

Kletzky refiere que, desde los CAPS se viene solicitando reunión para 

abordar cuestiones de incumbencias profesionales por diversos 

requerimientos. Se acuerda para coordinar fecha con los/as colegas. 

Franco Vago da cuenta de la situación respecto a la actualización del 

Valor de la matrícula, de acuerdo a los diversos aumentos que se vienen 

sufriendo. Se tuvo en consideración la proyección que se realizó para la 

última actualización, a fin de contener los aumentos. Respecto a la 

actualización del mes de junio/julio, se entiende que deben balancearse 

los egresos con los ingresos del colegio, a fin de no recurrir a los ahorros 



del Coper para cubrir gastos de mantenimiento. Se propone realizar el 

aumento tal como lo sugiere la asesora contable o escalonado en dos 

veces. Se posterga la resolución por falta de quorum. 

Siendo las 21:45 horas, se da por concluida la reunión, en lugar y fecha 

expresada precedentemente, se da conformidad.- 


